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P R O T O K O L L 

über die ordentliche Mitgliederversammlung 

vom 22.05.2015 in Freising, Bachstraße 17 (Vereinsheim) 

 

 

 

 
 
Beginn der Sitzung: 19.30 Uhr 

 

1. Begrüßung durch den Vorstand 

Versammlungsleiter ist Herr Wilhelm Setzer, 1. Vorstand. 

Herr Setzer begrüßt die erschienenen Mitglieder und den Vertreter der Presse (Münchner 

Merkur) sowie Herrn Weinzierl, Sportreferent der Stadt Freising. Ebenso begrüßt er die 

Kassenprüferin Gabi Nitschke. Entschuldigt hat sich das Ehrenmitglied Otto Gemeiner, da 

er heute beim Sportclub Freising für 70jährige Mitgliedschaft im BLSV geehrt wird. Ebenso 

entschuldigt sind Rosi Ramin (Urlaub), Matthias Setzer (berufliche Gründe) und Janis 

Göft-Michaelis (Urlaub). Alle drei Personen haben Herrn Setzer aber schriftlich bzw. 

mündlich versichert, dass sie die Wahl annehmen werden, sofern sie bestätigt werden. 

Ganz besonders freut sich unser Vorstand, dass so viele Mitglieder erschienen sind, die 

heute für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. Er bittet noch darum, dass sich 

alle anwesenden Mitglieder in die Liste eintragen. Herr Setzer stellt fest, dass die 

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung satzungsgemäß durchgeführt wurde 

und somit Beschlussfähigkeit gegeben ist (Aushang im Sportheim sowie auf der 

Internetseite des SV Vötting, Veröffentlichung in der Presse). Für die Wahl genügt die 

einfache Mehrheit. 

 



 

 

2. Feststellung der Tagesordnung 

Herr Setzer verliest die Tagesordnung: 

1. Begrüßung durch den Vorstand 

2. Feststellung der Tagesordnung 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Kassenbericht und Bericht der Rechnungsprüferin 

5. Berichte der Abteilungen Fußball, Fitness & Gesundheit, Tennis, Kegeln und 

Billard 

6. Neuwahlen 

7. Ehrungen der Jubilare 

8. Diskussion, Wünsche und Anträge 

9. Schlusswort des Vorstandes 

 

Die Tagesordnung wurde bei der Einberufung der Mitgliederversammlung mit 

angekündigt. Herr Setzer stellt fest, dass 31 wahlberechtigte Mitglieder erschienen sind. 

Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des Vereins, teilt Herr Setzer 

noch mit, dass keine schriftlichen Anträge bei der Vorstandschaft eingegangen sind. 

 

 

3. Bericht des Vorstandes 

Herr Setzer wirft zu Anfang einen Blick auf die aktuellen Mitgliederzahlen. Derzeit verfügt 

der Verein über 1008 Mitglieder, davon 625 Erwachsene und 383 Kinder und Jugendliche. 

Somit hat der Abwärtstrend der letzten Jahre auch im vergangenen Jahr nicht Halt 

gemacht. Die Gründe dafür hat Herr Setzer bereits in der Vergangenheit angesprochen.  

 

Hier die aktuellen Mitgliederzahlen pro Abteilung: 

 

Abteilung  Kinder   Erwachsene  Gesamt 

   Jugendliche  

F + G   172 (-16)  280 (-9)  452 (-25) 

Fußball  222 (+20)  212 (+4)  434 (+24) 



Tennis    11 (-6)    82 (-13)    93 (-19) 

Kegeln      0     38 (-0)    38 (-0) 

Billard       0 (-0)    15 (-0)    15 (-0) 

    

Diesmal stehen wieder Neuwahlen an. Es können leider nicht alle Positionen besetzt 

werden. Einen zweiten Schriftführer hat man seit Jahren nicht mehr. Das ist aber nicht 

ganz so tragisch. Leider steht für die Position des 1. + 2. Kassiers auch niemand zur 

Verfügung, was die Sache schon schwieriger macht. Dies bedeutet vor allen Dingen für 

den 2. Vorstand und für Herrn Setzer  mehr Arbeit. Er bedankt sich an dieser Stelle recht 

herzlich bei denjenigen Personen, die sich heuer wieder zur Verfügung stellen und 

Verantwortung im Verein übernehmen. Dies gilt vor allen Dingen den Mitgliedern des 

Hauptausschusses und den Abteilungsteams. 

Nach wie vor ist der Bedarf eines zusätzlichen  Fußballplatzes enorm. Heuer haben mit 

der Stadt Freising zum wiederholten Male Gespräche stattgefunden. Allerdings zeichnet 

sich eine Lösung ab bzw. ist dem Verein versprochen worden. Die Vorbereitungen dazu 

sind bereits im Gange.  

Auch die Duschen der Fußballer brauchen dringend eine Auffrischung. Im Sommer des 

letzten Jahres wurden zwei Kabinen, zum größten Teil in Eigenleistung, renoviert. 

Trotzdem entstanden Kosten in Höhe von nicht ganz € 10.000,00. 

Zu allem Überfluss hat dann im Herbst auch noch die Heizungsanlage ihren Geist 

aufgegeben und musste kurzfristig ausgetauscht werden. Dies kam allerdings nicht 

überraschend, da die Heizung seit Jahren auf dem letzten Drücker gelaufen ist und nur mit 

Mühe am Laufen gehalten werden konnte. Hier gilt sein besonderer Dank der Firma 

Hadersdorfer, die die Anlage im November 2014 in nur 3 Tagen gewechselt hat und dem 

Verein auch mit den Zahlungsmodalitäten sehr entgegen gekommen ist. Die Kosten 

beliefen sich auf ca. € 12.000,00. Er bedankt sich an dieser Stelle nochmals bei Herrn 

Michael Hadersdorfer. 

 

Herr Setzer bittet nun den 2. Vorstand, den Kassenbericht zu erläutern. 

 

 

 

 



4. Kassenbericht und Bericht der Rechnungsprüferin 

Herr Gebauer verliest den Kassenbericht und erläutert die Einnahmen und die Ausgaben. 

Anschließend verliest Herr Gebauer die Ein- und Ausgaben der einzelnen Abteilungen, die 

Darlehensstände und die Investitionen. Er bedankt sich auch bei der Vorstandschaft und 

der Kassenprüferin. 

Frau Nitschke verliest den Bericht der Kassenprüferin. Sie hat in der Steuerkanzlei Karl 

Pflügler die Unterlagen geprüft. Sie bestätigt die ordnungsgemäße Kassenführung und 

betont, dass keinerlei Beanstandungen zu verzeichnen waren. Die Ausgaben sind zum 

Vorjahr fast gleich geblieben, bei einem Rückgang bei den Mitgliedsbeiträgen und den 

Spenden. So sieht er für Einsparungen nicht mehr viel Luft. Positiv ist, dass keine 

zusätzlichen Darlehen aufgenommen werden mussten und die bestehenden Darlehen 

korrekt bedient werden konnten.   

 

 

5. Berichte der Abteilungen 

 

Fußballabteilung 

Maximilian Peschek führt aus, dass das vergangene Jahr in sportlicher Hinsicht ein sehr 

erfolgreiches war. Es konnte der Doppelaufstieg der 1. und 2. Mannschaft sowie der C-

Jugend gefeiert werden. Im Dezember 2014 konnte ein sportlich und organisatorisch 

erfolgreiches Hallenturnier über die Bühne gebracht werden. An dieser Stelle dankt er den 

Herren Thomas Stable (Rücktritt als Jugendleiter) und Stefan Morawetz (Ausstieg als 

Abteilungsleiter) für die geleistete Arbeit. Die alten Herren konnten in der Liga den 4. Platz 

von 7 Mannschaften erreichen. Am 12.06.2015 stehen sie im Pokalviertelfinale in Zolling. 

Es gab neue Trikots, gesponsert von der Fa. Expert. Als Ausrichter des BFV-Ü40-Cups 

am 09.05.2015 konnte man überzeugen. Sein Dank gilt allen Beteiligten, vor allem Herrn 

Markus Schappert. Im Herrenbereich konnte bereits am vorletzten Spieltag der Aufstieg in 

die Kreisliga perfekt gemacht werden. Aktuell steht man auf einem 8. Tabellenplatz und ist 

damit im sicheren Mittelfeld und hat somit den Klassenerhalt sicher. Man hat auch bereits 

die Zusage des Trainers für die neue Saison. Man erwartet einige Neuzugänge (2 aus U19 

und 3 externe). Die 2. Mannschaft hat am selben Tag wie die 1. Mannschaft den Aufstieg 

in die A-Klasse geschafft. Man steht auf einem 9. Platz von 12 Mannschaften. Somit dürfte 

der Klassenerhalt gesichert sein. Für die neue Saison übernimmt Erhan Masat den 

Trainerposten. 5 U19-Spieler stoßen dazu. 



Im Jugendbereich, der Basis der Fußballabteilung, hat man viele engagierte Trainer. 

Momentan gibt es 12 Jugendmannschaften und 1 Bambini-Mannschaft. Alle 

Großfeldmannschaften spielen in der Kreisklasse. Zum Winter ist eine weitere F3 dazu 

gekommen. Sorgenkind ist die U13-Mannschaft. Diese steht auf einem Abstiegsplatz in 

der Kreisklasse. Im Kleinfeldbereich gibt es mit Ende der Winterpause neue Ligen. 

Weiterhin besteht eine akute Platz- und Kabinennot. Auch in 2015 fand das 

Karfreitagsfischessen mit großem Erfolg statt. Das Jugend-Sommerturnier findet vom 10. 

bis 12. Juli 2015 statt. Aktuell wird die neue Herrensaison geplant. Man sucht noch 

Jugendtrainer. Zum Schluss wünscht er sich noch, dass der Verein und die Abteilung noch 

weiter zusammenrücken und sich gegenseitig hilft, denn das zeichnet schließlich den SV-

Vötting Weihenstephan aus. 

 

Fitness & Gesundheit 

Lt. Frau Judith Reitmayr war das Jahr 2014 für die Abteilung wieder ein erfolgreiches Jahr. 

Am 1. Sonntag im Juli fand das Sommerfest statt. Obwohl die Rückmeldungen was 

Kuchenspenden und Helferdienste betraf recht zögerlich eingingen, wurde das Ganze 

dann doch ein Erfolg. Es gab Vorführungen von den Schwertkämpfern, Irene Rottmann 

Drums alive und den Hip-Hop Tänzerinnen, die sogar ohne Übungsleiter in Eigenregie ein 

Programm einstudiert haben. Bei schönem Wetter konnte man im Freien Kaffee und 

Kuchen genießen. An dieser Stelle bedankt sie sich bei allen Helfern. Für dieses Jahr ist 

wieder ein Sommerfest geplant. Sie hofft, dass sich die Arbeit auf mehr Helfer verteilt. Im 

Oktober gab es wieder den Ausflug nach Andechs, organisiert von Anni Wagner. Für 

dieses Jahr ist der Ausflug wieder geplant. Vielleicht wandern auch mal Jüngere mit. Die 

Adventsfeier für die Kinder war wieder sehr gut besucht. Die Feier wurde von der 

Jacklmusi von Gabi Kreitenweis musikalisch umrahmt. Am 17.03.2015 fand die 

Abteilungsversammlung mit einem Vortrag von Frau Boiger, Ernährungsberaterin bei der 

AOK, über gesunde Ernährung statt. Das war wohl auch mit ein Grund, dass bei dieser 

Versammlung mehr teilgenommen haben als im Jahr zuvor. Da waren nämlich nur 5 

Personen anwesend. Anschließend wurden Rosi Ramin und Judith Reitmayr wieder als 

Abteilungsleiter gewählt. Für Rosi Ramin wird es die letzte Amtsperiode sein. Sie kündigte 

an, in 2017 nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Am 26. April 2015 fand in 

Zusammenarbeit mit der AOK und dem Gesundheitsamt die Laufveranstaltung "Start in 

den Frühling" statt, bei der ca. 80 Teilnehmer zu verzeichnen waren. Unbefriedigend ist 

zur Zeit die Situation in der Schule Vötting, da es kein Wasser in den Duschen und an den 

Waschbecken gibt. Man hofft sehr, dass die Stadt Freising in den Sommerferien wieder 



eine Leitung zur Turnhalle legt. Ohne fließendes Wasser ist ein dauerhaftes Training nicht 

möglich. Für Erwachsene wird aktuell Sitzgymnastik, Fitnessgymnastik, Pilates, 

Wirbelsäulen- und Rückgymnastik, Zumba, Volleyball (Freizeitliga), Basketball, Ballspiele 

und Gymnastik für Männer, europäischer Schwertkampf, moderne Schwertkunst, 

Wassergymnastik, Schwimmkurs für Frauen und Reha-Sport nach einer Krebserkrankung 

angeboten. Für Kinder wird Eltern-Kind-Turnen, Kinderturnen für 4-6 jährige, 2 

Turnstunden für Kinder im Grundschulalter, Geräteturnen für Kinder ab der 5. Klasse, 

Anfänger- und Aufbauschwimmkurse, Seepferdchenkurse, Kindertanzen ab 3 Jahren, Hip-

Hop, Kinderzumba und Schwertkunst angeboten. Dies kann man auch alles auf der neuen 

Internetseite nachlesen, die Korbinian Meier eingerichtet hat. An dieser Stelle bedankt sie 

sich bei ihm für seine Geduld. Momentan sind 20 aktive Übungsleiter und 8 Helferinnen für 

die Abteilung Fitness & Gesundheit tätig. Sie bedankt sich bei diesen, dass sie ihr soziales 

Engagement und ihre Zeit dem Verein zur Verfügung stellen. Ganz besonders erwähnt sie 

Fred Senft, der seit 33 Jahren als Übungsleiter für den SV Vötting tätig ist und bei Renate 

Guldner, die seit 25 Jahren die Vöttinger fit hält. Das klingt zwar alles sehr gut, aber 

trotzdem ist man immer wieder auf der Suche nach neuen Übungsleitern und Mitgliedern, 

die die Abteilungsspitze in der Vereinsarbeit unterstützen. Deshalb ist man  auch sehr 

froh, dass man bei der Abteilungsversammlung in Rolf Kaindl zusammen mit seiner Frau 

einen Zeugwart finden konnte. Vielen Dank an sie. Etwas ganz besonderes hat sie sich 

noch für den Schluss aufgehoben. Etwas, das es in der Abteilung Fitness & Gesundheit 

noch nie gab. Man hat einen deutschen Meister und eine bayerische Meisterin, die 

zugleich deutsche Vizemeisterin ist, zu feiern. Laura Lachner wurde für ihren Meister- und 

Vizemeistertitel in moderner Schwertkunst bei der Sportlergala der Stadt Freising geehrt. 

Auch geehrt wurde Alexander Kopp für den deutschen Meistertitel bei den Junioren in 

dieser Disziplin. Frau Reitmayr gratuliert den beiden an dieser Stelle nochmals ganz 

herzlich. Zum Schluss bedankt sich Frau Reitmayr beim Vorstand und der restlichen 

Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit und die entspannte Atmosphäre. Sie kann 

nur sagen, dass es eine Bereicherung ist, sich ehrenamtlich zu engagieren.  

 

Tennisabteilung 

Herr Senftl gibt bekannt, dass derzeit 93 Mitglieder, davon 11 Kinder und Jugendliche in 

der Tennisabteilung gemeldet sind. Damit leider erneut ein Rückgang gegenüber dem 

Vorjahr. Im Jahr 2014 wurde nicht nur der Abteilungsetat eingehalten, sondern es konnte 

wieder ein deutlicher Überschuss erzielt werden. Auch 2015 will man trotz sinkender 

Einnahmen mit einem (geringen) Überschuss abschließen. In der 



Abteilungsherbstversammlung am 20.11.2014 fanden Neuwahlen statt. Er wurde von den 

anwesenden Mitgliedern wieder zum 1. Abteilungsleiter gewählt. Doris Lanzinner wurde 

zur Sportwartin, Hans Fischer zum Kassier und Anna Thalmeier zur Schriftführerin 

gewählt. In dieser Saison nehmen nur 2 Mannschaften am Punktspielbetrieb teil. Diese 

sind: Damen 50 (BK2, bisher mit eher mäßigem Erfolg und Herren 55 (KK, bisher 2 Siege 

und 1 Niederlage). Eine eigenen Jugendmannschaft kam leider nicht zustande. Die 

Damen haben für 2015 mangels Spielerinnen nicht mehr gemeldet. Die Punkterunde der 

Mannschaften wurde Anfang Mai eröffnet und endet Ende Juni / Anfang Juli. Rudi Hörand 

nimmt wie bisher die Platzwarttätigkeit mit Unterstützung durch Robert Riedl wahr. Man 

hat zwar überlegt, den Tennisbetrieb auf nur 4 oder sogar nur 3 Plätze zu reduzieren, 

dann aber doch aufgrund der günstigen Witterung und fleißigen Helfern wieder alle Plätze 

hergerichtet. Es wird noch geprüft, ob eine Zusammenarbeit mit dem Hochschulsport 

möglich ist. Das Kindertennis und Jugendtraining (ca. 15 Kinder und Jugendliche) hat 

unter der Leitung des Trainers Dominik Dworsky Anfang Mai begonnen. Am 02. Mai fand 

mit guter Beteiligung ein Schnuppertag für Kinder und Jugendliche statt. Es ist geplant, 

sich auch am Ferienprogramm der Stadtjugendpflege zu beteiligen. Zum Ende seines 

Vortrages bedankt sich Herr Senftl noch bei den Mitgliedern der Abteilungsleitung sowie 

dem Vorstand und den Mitgliedern des Hauptausschusses für die gute und reibungslose 

Zusammenarbeit. 

 

Kegelabteilung 

Herr Lenk teilt mit, dass die Abteilung derzeit über 40 Mitglieder, wovon 25 im aktiven 

Spielbetrieb sind, verfügt. Die Sportmannschaften konnten die letzte Saison recht 

erfolgreich abschließen. So erkämpfte sich die gemischte Mannschaft einen 

ungefährdeten 1. Platz und stand schon einige Spieltage vor Schluss als Meister fest. Die 

Herren-Sportmannschaft belegte in der Bezirksliga B Ndby West einen 2. Platz, nur 2 

Punkte hinter dem Favoriten Moosburg. Die Damen-Mannschaft erzielte nach dem 

Aufstieg einen 5. Platz. Das war die letzte Saison, in der das 100 Kugelspiel im Wettkampf 

gespielt wurde. Aufgrund internationaler und dann nationaler Beschlüsse im sportlichen 

Wettkampfbereich wird das Spiel ab der nächsten Saison auch in den unteren Ligen von 

6er Mannschaften und 100 Schub pro Spieler auf 4er Mannschaften und 120 Schub pro 

Spieler umgestellt. Diese Veränderungen haben zur Folge, dass einiges in die Technik 

und in das Umorganisieren der Mannschaften und des  Spielbetriebes investiert werden 

musste. Vor allem für neue Platinen und Computerprogramme, die für den künftigen 

Spielbetrieb von Nöten sind, musste richtig viel Geld in die Hand genommen werden. Der 



Verein hat dafür einiges zur Verfügung gestellt und durch einige großzügige Spenden von 

Mitgliedern der Kegelabteilung konnte dies bewältigt werden. An dieser Stelle bedankt sich 

Jens Lenk bei den Spendern recht herzlich. Es wird schon fleißig mit dem neuen 

Spielsystem trainiert. Was dabei rauskommt, wird man dann in der neuen Saison sehen. 

In der Landkreis-Kegelrunde Freising konnten auch sehr gute Ergebnisse erzielt werden. 

Die 1. Mannschaft belegte den 3. Platz und die 2. Mannschaft, in der auch viele Spieler 

aus der erfolgreichen gemischten Sportmannschaft tätig sind, konnte einen souveränen 1. 

Platz feiern und steigt somit in die Kreisliga auf. Dort gibt es dann in der nächsten Saison 

2 Derby-Spiele gegen die 1. Mannschaft. Die 3. Landkreismannschaft  wurde wie auch im 

Vorjahr letzter. Im Landkreispokal  konnte man in dieser Saison nicht viel mitreden. Die 1. 

Mannschaft flog schon in der ersten Runde raus, die 2. folgte dann eine Runde später. Nur 

die 3. Mannschaft konnte sich bis ins Halbfinale durchkämpfen. Auch bei den Landkreis-

Einzelmeisterschaften in Allershausen reichte es bei den Damen nur zu einem 4. Platz 

durch Sabine Kröhl. Bei den Herren belegte Michael Schneider den 6. Platz. Werner Höfl 

hat in der Vergangenheit die Kegelbahn geputzt und instand gehalten und dabei viel Zeit 

und Liebe investiert. Aus Altersgründen will er damit aufhören. Herr Lenk bedankt sich im 

Namen der Kegelabteilung und des gesamten Sportvereins bei ihm recht herzlich für die 

geleistete Arbeit. Bei der Abteilungsversammlung im letzten Herbst gab es einige 

Veränderungen in der Abteilungsleitung. Michael Hadersdorfer, der bislang am längsten 

die Abteilungsleitung inne hatte, legt sein Amt aus gesundheitlichen Gründen nieder. Die 

Kegelabteilung dankt ihm für 14 Jahre als Abteilungsleiter und wünscht ihm für die Zukunft 

alles Gute. Als Nachfolger als 1. Abteilungsleiter wurde Jens Lenk gewählt und Michael 

Schneider zu seinem Stellvertreter. Er bittet die Hauptversammlung, diese Wahl zu 

bestätigen. Die Kegler fahren heuer zu einem Trainingslager auf die Freisinger Hütte am 

Tegernsee und Ende Juli findet dann noch das traditionelle Sommerfest statt. Er fordert an 

dieser Stelle alle Mitglieder des Vereins auf, doch mal bei den Keglern vorbei zu schauen 

und mit zu machen. Sie sind eine gute Truppe die nicht nur kämpfen, sondern auch feiern 

können. Außerdem ruft er alle Mitglieder des Vereins auf, sich für den SV Vötting-

Weihenstephan einzusetzen, sich in den Abteilungen oder in anderen Ämtern 

einzubringen um den Verein am Laufen und am Leben zu halten. Das kostet zwar viel Zeit 

und Arbeit. Aber der Verein ist dies auf alle Fälle wert. An dieser Stelle bedankt er sich 

noch bei der Vorstandschaft und dem Hauptausschuss für die gute Zusammenarbeit.  

 

 

 



Billardabteilung 

Herr Jürgen Heimstädt gibt bekannt, dass bei der Abteilungsversammlung mit Neuwahlen 

alles beim alten geblieben ist. Danach gibt er Einblicke in die sportliche und 

gesellschaftliche Arbeit der Abteilung. Außerdem gibt er noch bekannt, dass mit Raimund 

Eder ein langjähriges Mitglied der Abteilung verstorben ist. Er bedankt sich an dieser 

Stelle bei den Mitgliedern des Hauptausschusses für die gute Zusammenarbeit. 

 

6. Neuwahlen 

An dieser Stelle verabschiedet Herr Setzer den scheidenden Michael Hadersdorfer (1. 

Abteilungsleiter Kegeln) und Herrn Stefan Morawetz (Team Fußball) mit einem kleinen 

Präsent.  

Bevor mit den Neuwahlen begonnen wird, wird ein Wahlausschuss gebildet.  

Wahlleiter: Helmut Weinzierl, Sportreferent der Stadt Freising 

Helfer: Stefan Morawetz, Team Fußball und Christine Eberl, Schriftführerin 

Abgestimmt wird in einer offenen Wahl, was einstimmig beschlossen wird.  

Hier ergreift Herr Weinzierl noch das Wort und bedankt sich seitens der Stadt Freising bei 

der Vorstandschaft. Er lobt den Verein wegen der guten Finanzen, dem sportlichen Erfolg 

und dem tollen Zusammenhalt. 

Während der Wahl wirbt Herr Weinzierl immer wieder für ein Ehrenamt. Er hält fast schon 

eine flammende Rede dazu. Leider vergebens. Keiner der anwesenden Mitglieder ist 

bereit, ein aktuell nicht besetztes Amt zu übernehmen. Als einziges meldet sich Maximilian 

Peschek in den eigenen Reihen (Fußball) jemand zu finden, der evtl. als 2. 

Rechnungsprüfer fungieren könnte. 

Zuerst wird über die Entlastung der Vorstandschaft abgestimmt. 

Die Abstimmung ergibt 31 Stimmen für die Entlastung, keine Gegenstimmen, keine 

Enthaltungen. 

 

Wahl des ersten Vorstandes 

Einziger Kandidat: Wilhelm Setzer, Giggenhauser Str. 88, 85354 Freising, geb. 24.01.1955 

Abstimmung: 31 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

Herr Setzer nimmt die Wahl an. 

Wahl des zweiten Vorstandes 

Einziger Kandidat: Werner Gebauer, Philipp-Dirr-Str. 42, 85354 Freising 

Abstimmung: 31 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 



Herr Gebauer nimmt die Wahl an. 

Wahl des ersten Kassiers 

Kein Kandidat:  

Da ein Kassier satzungsgemäß von Nöten ist, übernimmt Herr Setzer dieses Amt 

kommissarisch. 

Abstimmung: 31 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

Herr Setzer nimmt die Wahl kommissarisch an. 

Wahl des zweiten Kassiers 

Kein Kandidat 

Wahl des ersten Schriftführers 

Einziger Kandidat: Christine Eberl 

Abstimmung: 31 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

Frau Eberl nimmt die Wahl an. 

Wahl des zweiten Schriftführers 

Kein Kandidat 

Wahl des Kassenprüfers 

Einziger Kandidat: Gaby Nitschke 

Abstimmung: 31 Ja-Stimmen, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

Frau Nitschke nimmt die Wahl an. 

Bestätigung der durch die Abteilungsversammlungen gewählten Abteilungsleiter 

Fußball 

Die Herren Matthias Setzer, Maximilian Peschek, Christoph Nitschke und Ludwig Seidl 

werden mit 31 Ja-Stimmen, keiner Nein-Stimme und keiner Enthaltung bestätigt. Ebenso 

Werner Gebauer als 1. Jugendleiter Fußball und Janis Göft-Michaelis als 2. Jugendleiter 

Fußball. 

Tennis 

Reinhard Senftl wird als 1. Abt.Leiter mit 31 Ja-Stimmen, keiner Nein-Stimme und keiner 

Enthaltung bestätigt. 

Fitness & Gesundheit 

Die Damen Roswitha Ramin und Judith Reithmayr werden mit 31 Ja-Stimmen, keiner 

Nein-Stimme und keiner Enthaltung bestätigt. 

Kegeln 

Die Herren Jens Lenk als 1. Abt.Leiter und Mike Schneider als 2. Abt.Leiter werden mit 31 

Ja-Stimmen, keiner Nein-Stimme und keiner Enthaltung bestätigt. 

 



Billard 

Die Herren Jürgen Heimstädt als 1. Abt.Leiter und Benedikt Gruber als 2. Abt.Leiter 

werden mit 31 Ja-Stimmen, keiner Nein-Stimme und keiner Enthaltung bestätigt. 

 

 

7. Ehrungen der Jubilare 

Herr Setzer schreitet nun zu den Ehrungen. Als erstes werden die Jubilare für 15-jährige 

(4 Mitglieder) und 25-jährige (keiner anwesend) Mitgliedschaft geehrt. Im Anschluss folgt 

die Ehrung für 40-jährige (2 Mitglieder), für 50-jährige (1 Mitglied) und für 60-jährige (1 

Mitglied) Mitgliedschaft. Herr Setzer bedankt sich für die Treue der Jubilare und überreicht 

die Anstecknadeln und Urkunden.   

 

 

8. Diskussion, Wünsche und Anträge 

Frau Judith Reitmayr meldet sich zu Wort und macht Werbung für ehrenamtliche Tätigkeit 

im Verein. Sie erfüllt es mit Freude, sich ehrenamtlich an den Aktivitäten im Verein zu 

beteiligen. Für sie bringt das einen Mehrwert in ihrem Leben. Herr Setzer bedankt sich für 

die Ausführungen von Judith Reitmayr. An dieser Stelle bedankt er sich bei allen Personen 

die sich beim SV-Vötting engagieren. Sein besonderer Dank gilt allen 

Abteilungsleiterinnen und Abteilungsleitern, den Mitgliedern des Hauptausschusses, den 

Jugendtrainern, Trainern und Betreuern, allen ehrenamtlichen Mitglieder des Vereins 

sowie allen Sponsoren, allen voran der Staatsbrauerei Weihenstephan.  

 
 

9. Schlusswort des Vorstandes 

An dieser Stelle nimmt Herr Setzer noch Stellung zu seiner persönlichen Situation. Von 

1995 bis 2001 war er 2. Vorstand im Verein. Seitdem steht er an erster Stelle. Seiner 

Auffassung nach lange genug. Man muss auch aufhören können. Dies wird seine letzte 

Amtsperiode sein. Es gehört frisches Blut in die Vereinsführung. Er hofft sehr, dass sich 

die Mitglieder Gedanken machen, wer in Verantwortung gehen will und auch wer 

Verantwortung übernehmen wird. In diesem Sinne wünscht er allen Anwesenden weiterhin 

viel Spaß mit dem SV-Vötting Weihenstephan. 

 



Herr Setzer beschließt die Mitgliederversammlung um 21.30 Uhr. 

 

 

Freising, 20. Juni 2015 

 

 

................................................... 

Christine Eberl, Protokollführer 

 

 

 

................................................. 

Wilhelm Setzer, 1. Vorstand 


